
 

はなだんな の ゲストブック（2006年1～6月） 

 

 

２００６。   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2005年12月31日(土)23時59分58秒 

謹賀新年。 

今年もよろしくお願いします。( ^.^)( -.-)( _ _) 

 

 

Re:２００６。   投稿者：リッチくん   投稿日：2006年 1月 1日(日)02時21分4秒 

↑に同じく、よろしくお願いします！！ 

 

 

賀正。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月 1日(日)03時17分3秒 

こちらこそ、よろしくお願いいたします。          亭主軽薄 

http://plaza.rakuren.co.jp/hannadanna/ 

 

 

軽薄?   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月 3日(火)00時50分7秒 

リッチくんの「歳の離れた弟」の賀状 

はなさんチの「瓜二つ写真」(しっかしほんまソックリですね) 

心楽しく拝見しました 

 

皆々様は益々楽しいとしでありますように 

お祈りしてますｖ(＾＾) 

 

＞ぼんちゃん 

身近な方に逝かれたらしけど 

お子も見せたげたし 孝行やったんチャウ？ 

お互い がんばろな 

合掌 

http://アタクシ 

 

 

Re: 軽薄？   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月 4日(水)10時09分49秒 

きょうが仕事始め。「戦闘開始ー、出てくる敵は、皆々倒せー」です。 

 

軽薄は、ホントの用字は敬白やね（白は告白、白状での用例と同じく「申す」「曰く」）。 

ホストから、「かしこみかしこみ、まをすー」と言わんならんところを、それほどの重みも 

ないさかいに「軽薄」と……(^o^;)。 

 

 

串カツのページ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月 7日(土)00時03分49秒 

Ｋｉｉさま＜ 

 Guinness６５０円は「３／４パイント」やね。それと「なっと言っても」のエビと。 

 修正をよろしく (^o^)。 

 

 

さんきゅべりまっち   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月 7日(土)01時27分49秒 

「1/2パイント 650円 」と 



 

「納豆言う海老」やね 

あすなおすますます・・・あれ？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

誤仕手機関車。。。。。ん？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月 8日(日)00時57分4秒 

御指摘感謝 

なおったかな？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: パイント。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月10日(火)14時19分28秒 

「３／４パイント」でなくて「２／３パイント」でええのん？ 

 

 

うん たぶん   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月12日(木)01時35分21秒 

サッポロびーるさんに問い合わせてみる 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

ご挨拶。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 1月15日(日)00時56分13秒 

ぎりぎり。遅ればせながら、失礼して。。 

 

  皆さん、今年も宜しくお願いいたします。 

 

雨降ったりして、少し寒さも緩み、 

 

体がホッとしています。。 

 

 

松が明けました。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月16日(月)14時58分42秒 

もんたさん、こちらこそよろしく。 

 

今年は小正月が日曜日だったので、家族で近所の神社の「とんと」へ行ってきました。 

小豆粥はパスして、その代わりに大根やにんじん、ほうれんそうを入れた醤油味の雑炊に 

焼いた餅を入れて食べました。 

お年玉はがきは、家内が２枚、長男が１枚、わたしが１枚、下の子が０枚の当選（切手）。 

１００枚に２枚しか当たらなくなったからといって、この当選結果にはガックシ……ですわ。 

 

 

当選結果。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 1月16日(月)18時03分21秒 

そうですか。。ワタシは、自分だけで、切手2枚当選。 

 

ま、今年１年始まったばかり。 

 

もっと良いことが、どっか～～ん！！と起こりますよう。 

 

ここはまず、運を使い切らず、お楽しみ。。ということで＾－＾。。 

 

 



 

思えば遠くに来たもんだ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月19日(木)02時13分18秒 

震災11年 

 

今年高校二年生になる次男(ヒロ)はアノ震災の直後 

夜明け(震災発生時間)の真っ暗闇のなかで 

安否を気遣う親の呼びかけにも答えず アタクシの寿命をチジメた挙句に 

「おあよう」とグチャグチャになった拙宅の押入れから現れ 

「あなかすいた」と泣きました 

 

175ｃｍ70キロ すこぶる健康 将来は「ゲームクリエーター」になりたいン 

だってさっ 

 

めでたしめでたし？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

雪が降る。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月23日(月)15時47分22秒 

寒い日が続きます。風邪は治ったようで、そこそこ健康に暮らしておりますが、 

寒いとわたしは飲んだときの失敗が多い(^_^;)。先週末は今年初えーえーでした。 

飲まなきゃよいようなものですが、そうもいかず……。何事も適度が肝心ですね。 

（タンカレーにつられて、つい飲み過ぎたのがいけませんでした） 

 

 

↓  ↓ここの間が空いたね。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月24日(火)00時16分0秒 

こないだうちの、この掲示板のレイアウト変更で、左側に４字分ぐらいのマージンが 

できました。慣れないからか、違和感がありますね。 

 

 

ジン   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 1月27日(金)01時33分29秒 

↑は はまると奥深いらしいですね 

アタシも未だに呑み比べる機会に恵まれないのですが 

ゴードンとタンカレーってどーなのだろ？どっちが旨い？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: ジン。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 1月27日(金)01時52分23秒 

ボンベイ・サファイヤがお奨めです。いや、ゴードンとかを飲んでから 

ボンベイと飲み比べたりすると、違いが歴然かな。 

飲み方は、おチョコ１杯程度をクイッといくか(^_^;)、オンザロックか、 

水で１：１に割ったもの（それでも２４度ぐらいとキツイですが）が 

良いと言われていますが、なあに、濃いめの水割りでもいいと思いますよ。 

楽しんでナンボですから。 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

豆まき。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月 3日(金)16時15分23秒 

５－５^1－６ ５－－－－－ ５－５^1－６ ５－－－－－ 

お には そ と      ふ くは う ち 

 

６６－５５－ ３３－１１－ ２－３２－２ ５－－－－－ 



 

パラッパラッ パラッパラッ ま めの お と 

 

５－６５－－ ６－－^1－６ ５－５３－２ １－－－－－ 

お には   すっ か り に げて ゆ く 

 

……という歌、家内は知らないと言ってました(^_^;)。みなさんは？ 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

その歌。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月 3日(金)23時26分40秒 

私は、知っています。 

 

  懐かしいですね。童謡歌手の可愛い声が甦ります＾－＾。 

 

ただ、リズムは、 

 

 ５５＾１６５－－－ / ５５＾１６５－－－/ 

 

 ６  ５  ３  １/ ２３２２５－－－ / 

 

  ５６５－６６＾１６ / ５５３２１－－－ / 

 

  ・・・・・・だったような；；。自身ないけれど。 

 

   本日 長女が 無事、２０歳になりました。 

 

   感激、感謝です。 

 

 

上↑。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月 3日(金)23時31分10秒 

２段目訂正。 

 

 ６－ ５－ ３－ １－ /  ２３２２５－－－ / 

 

 

おめでとう   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 2月 4日(土)01時42分30秒 

２０歳 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Ｒｅ.おめでとう   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月 4日(土)02時32分9秒 

ありがとう。。 

 

＞感激、感謝です。 

 

 それを言うなら、『感謝感激です。』ですね＾－＾；。 

 

 

Re: はたち。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月 4日(土)17時04分58秒 

もんたさん、おめでとうございます。昭和６１年生まれで、もう２０歳ですか……。 



 

Ｎｏｎ， ｍｅｓｄａｍｅｓ， もうわたしは、ハタチじゃないけどね (^o^)！ 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

Ｒｅ：はたち   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月 6日(月)01時08分28秒 

はなだんなさん、ありがとう。 

二十歳の娘って、頼りになるし、女同士の話なんかできるし、可愛い。 

お料理に興味もあって、作るのも上手いですよ。 

家にいる時は、よくお昼に ササッとスパゲティーを作ってくれます。 

激ウマです＾－＾。。。ちょっと娘自慢しました。 

 

 

二十歳   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 2月 6日(月)01時36分35秒 

自分が二十歳の頃 なにをしていたのだろ？ 

ってちょっと思い出してしまいました 

スンゴク時間を浪費していたよーにも思う反面 

浪費していたことさえ そんな無駄ではなかったよーな気もするし 

 

拙宅の長男は今年9月で「二十歳」 

最近時々 母親に敬語を使うようになりました 

ウレシイ半面 身の引き締まる気持ちもします 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

そんな年代。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月 9日(木)19時40分52秒 

なるほど、わたしにも２０歳ぐらいの子がいても、おかしくないってこと？ 

ま、なんとか定年までにはみんな成人する予定です……（それより前にわた 

しがリストラされたりして(^_^;)）。 

 

 

やっほ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 2月11日(土)02時00分12秒 

クミコ(http://www.puerta-ds.com/kumiko/frame.html)を伊丹呼べそうです 

4月16日の午後2時ぐらいのライブになります 

よかったら予定を空けて置いてください 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

あれれ？   投稿者：Kii    投稿日：2006年 2月11日(土)14時37分22秒 

飛べないですね。。。 

これで↓どうかな 

http://www.puerta-ds.com/kumiko/ 

 

 

飛べたね。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月13日(月)02時08分50秒 

「丸かっこ閉じ」までがリンクになってたから、あかんかったんやね。 

でも、クミコさんって……茶色いん(-_-;)？ 

http://plaza.rakuren.co.jp/hannadanna/ 

 

 

倉敷へ行ってきた。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月14日(火)15時04分7秒 



 

岡山出張のついでに倉敷まで（片道３２０円）足を伸ばしました。着いたのが 

お昼の１１：５８。帰りの切符を買い終わると、ちょうど鐘が鳴り出して、 

倉敷チボリ公園のからくり時計が動き始めたので、５分間じっと見ていました。 

 

それから、駅ビルのうち、三越が出ていって空き家になったあと、後継テナント 

の決まらない東ビルを見て、駅前のラーメンとうなぎの店で昼食。「うな重」を 

注文すると、割いたうなぎを焼くところから始め、少し時間はかかりましたが、 

丸ごと１匹分のうなぎが乗ったごはん（肝吸い付き）が出てきました。 

 

そのあと、阿知町商店街（てんまや通り。今はなんとかというカタカナ名に改称） 

と倉敷一番街を巡りましたが、下りたシャッターの前に綱を渡してある店や、 

すでにさら地になったり駐車場になったりした所がいっぱいあり、寂しい限り。 

 

一番街にあった映画館・センシュー座は、数年前に大衆演劇千秋座として再出発 

しましたが、ここも去年の１１月２４日に会社更生法の適用を申請して倒産して 

いました。商店街の各所に貼ってあるちらしが、寒い風にはためいていました。 

 

駅の正面に伸びる中央通りにはでっかい東横インがそびえ、傍らで倉敷東映も 

閉館。月曜日の昼間で交通量が少ないためか、お年寄りが自転車ぐらいの速さで 

スクーターでゆうゆうとメインストリートを走っている、という、地方都市の 

現状を見せつけられました。わずか２時間半ほどの滞在でしたが、お土産には 

やはりいつもの通り、美観地区入り口へ行って「むらすずめ」を買いました。 

 

 

橘香堂のむらすずめ。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月15日(水)00時45分0秒 

ふむふむ・・・。（文面すべて、鮮明に頭の中で映像化。） 

天満屋が東ビルに入るとか入らんとか。 

もし、そんなことになったら、益々商店街が心配です。 

年末帰省した時、天満屋から えびす通りへ、鶴形山を西から上がり、東に降りて 

美観地区をうろうろしました。 

娘はスカートを買ったり、古いたたずまいの理髪店に興味を示したり。 

 

あ、そうじゃ、、新しゅう北長瀬駅ができとったじゃろう。 

 

 

Re: 北長瀬駅。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月15日(水)02時05分59秒 

そうそう。おかげで岡山－倉敷が、所要１５分から１８分に延びましたね。 

北長瀬は岡山操車場の西端で、広ーい舗装路面のわきに駅がポツンとある 

感じ。南側には何だか妙なドームもできてましたが。 

 

倉敷は月曜日だと知って行ったので、美観地区深くまでは入りませんでし 

た(^_^;)。地酒も買いてかったんじゃけーどなー。そーゆやー、倉敷駅も 

高架になるんじゃて？ 

 

 

ちゃいろ？   投稿者：Kii    投稿日：2006年 2月16日(木)19時59分50秒 

ああ！HPのトップページの色？ 

あれはちょっと前の「世紀末の円舞曲」とかいうCDのプロモート写真みたい 

「世紀末」ってぐらいだから7～8年前じゃないかなぁ 

最近の様子はトップの「開幕」をクリックしてくださいませ 



 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/ 

 

 

来週は松山だ (^.^)！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月18日(土)02時18分18秒 

さあて。何を食べてこようかな。 

 

 

松山。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月20日(月)12時52分52秒 

はなだんなさん、何食べたんだろう。。 

 

金曜日に帰倉です。日帰りか；；。 

 

 

帰阪しました。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月21日(火)14時47分22秒 

帰りの飛行機は少し揺れました。伊丹空港から直接出社。 

松山では労研饅頭とか松山ラーメンとかを食べました。 

 

 

ほかにも、うまいもん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月22日(水)14時24分9秒 

そうそう、さよりの造りがうまかったなあ (^,^)。太刀魚はこりこりした味わいだった 

けど、さよりはとても甘くてびっくりです。かわはぎの薄造りもいただきました。 

 

 

瀬戸内海。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月24日(金)00時40分13秒 

うわぁ、、美味しそうですね。 

海の幸。最高ですね。 

先日、実家が渡り蟹を送ってきたのですが、 

身はもちろん、カニみそ、カニの子がぎっしり。。 

いまの時期、一番おいしいですね。 

 

本日帰倉です。はなだんなさんに負けんよーに 

美味しいもん、食べてこう＾－＾。 

 

 

Re: 帰倉。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月24日(金)14時48分8秒 

駅前のうなぎとラーメンの店には乙島じゃこがあって、夕方以降ならきっと 

注文しょーたな (^o^)。もんたさんは何を食べらりょーるんじゃろうか。 

 

 

どうも気になる……。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月24日(金)17時20分41秒 

１月１０日のカキコで、Ｋｉｉちゃんとこの 

 

＞ 1/2パイント 450円 

＞ 2/3パイント 650円 

＞ 1パイント  850円 

 

の「2/3」は「3/4」と違ゃうのん？、て書いたけど、今もう一度考えてみたら……。 

「1/6パイントを 150円」と考えたら、「1/2パイントは 450円」でちょうど計算通り、 

「2/3パイントは 600円」になるはずで、なんと50円損、「１パイントは 900円」で、 

こちらは50円お得、ということになる。 



 

……これなら誰も2/3ｐｔを頼まへんのと違ゃうやろか(^_^;)？ 

 

（ちなみに、この場合「3/4パイントは 675円」という計算になり、650円なら25円お得、 

 ということになるけれども） 

 

 

よっし！ 来週は、   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月25日(土)15時02分7秒 

徳島と東京だ。徳島は、同行する先輩が「あわおどり」を食べようと言っているが。 

東京は時間がなさそうなので、せいぜい「そば」ぐらいかなあ。 

 

 

帰倉。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月25日(土)23時45分53秒 

昨日は身内のお見舞いでした。 

ゆっくりと過ごすことはできませんでしたが 

夜は、笹沖ジャスコで１０００円のにぎり寿司や 

焼き鳥や、渡り蟹など、仕入れて 

ささやかに酒盛りいたしました。 

今日も再び、見舞ってきました。 

 

夜、我が家に帰ると、豆乳鍋をしており 

ぎりぎり私もそれにあり付くことができました＾－＾；。 

 

春の予感いっぱい、暖かい倉敷でしたよ。 

 

↑。。はなだんなさん、、お忙しそう。 

 

 

セント・パトリック   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 2月27日(月)01時20分51秒 

来月やね 

「ギネス・ウィーク」でも打とうかな。。。 

 

こないだ閉店間際にゲージン(英語圏の方)が団体(七名様)でご来店 

「ギネス」とのご注文 

「パイント？」と聞くと「イエス」 

「サムフード？」と聞くと「ジャスト・ギネス！」 

おいおい ウチはバーじゃないぞ 

っておもいもって でもギネス好きに悪い奴居ない(独断)から許す 

結局一人2パイントづつ召上って 合計で一万円強 

油も使わす ツマミも出さず 洗い物はギネスグラスだけ 

 

バーに転業したろかいな？(笑) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

St. Patrick's Day!   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月28日(火)14時05分55秒 

オオ、 スバラシ ノ オキャクサマ デスネ。 

クシカツ ノ タベレル パブ、 メッチャ エエヤン！ 

 

なお、下記のリンクの３段目、右から２枚目の写真のほぼ中央、緑色の服を着て 

オージー旗を持って歩いているのは、何を隠そう、わたしです (^_^)。 



 

http://www.inj.or.jp/event/stpatrick/2002/stp2002.html 

 

 

帰阪しました。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 2月28日(火)14時16分48秒 

徳島ではフィッシュ・カツを食べました。これは大阪にはないなあ…… 

 

 

>オージー旗・・・   投稿者：もんた   投稿日：2006年 2月28日(火)20時59分24秒 

・・・・・小さすぎて、、 

 

   はなだんなさんのような、ようでないような；；。 

 

 

ココだけの話？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月 6日(月)11時03分58秒 

今月は「ギネス飲み放題」です 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

業務連絡   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月 6日(月)11時42分41秒 

歌手の「クミコ」↓の伊丹ライブのご案内をさせてください 

http://www.puerta-ds.com/kumiko/frame.html 

４月１６日(日)ＰＭ2：00開演です 

会場はココ→http://www.puerta-ds.com/kumiko/frame.html 

ご都合がよろしければ是非お出ましください 

キャパが着席で４０席ほどしかとれない箱ですので 

もしご来場いただけるのであれば早めにご連絡いただくとウレシイです 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

訂正   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月 6日(月)12時24分37秒 

会場のアドレスが間違っていましたので訂正いたします 

正しくは↓ 

http://www.geocities.jp/tomorrow2893/top.htm 

 

失礼しました 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: ギネス飲み放題。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月 6日(月)20時17分45秒 

えーっ、２千万円で飲み放題ってかぁ！ 行きたいなあ。 

でも、出張と夜勤続きでは、どうにもならん。 

１７日のセントパトリックデー当日も、街に出られるか 

どうか…… (;_;)。 

 

そうそう、トップページも「特別バージョン」に変えねば。 

 

 

クシ食べ行こう～。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月10日(金)18時37分16秒 

……古いナ(^_^;)＞ 

 



 

 

まいどご来店感謝   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月11日(土)02時02分12秒 

メニューの誤字のご指摘感謝です 

「白【浪】」「伊佐【綿】」 

我ながら お茶目すぎるし(反省) 

 

ココだけの話だけどさ 

あの「飲み物メニュー」はアルバイトの男の子(今日のウエイター)に 

初めて 

紙質やら文字レイアウトを任せてやってもらって 

実のところワタクシ的には「やり直したい」箇所もありまして 

って 

誤字はあくまでも推敲したＫｉｉの責任ですが 

作り直すのによいキッカケを華旦くんに提示していただいたよーなカタチになりました 

何が幸いするかワカランものです 

明日にでも作り直します 

 

あのバイト君は若さがチョット空回りする「おちょうしモン」で 

なかなか愛すべきキャラクターです 

上手に育てられればイイなと おもっています 

 

今度 拙宅のセガレ達と一緒に阪急西北のアイリッシュバーに彼も同伴して 

「アイリッシュ菌」を植え付けようかと画策しています 

将来的には伊丹にアイリッシュ・バーが持てたら 

楽しいなぁ～ っと 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

６パインツ・オブ・ギネス！！！！！！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月11日(土)14時18分21

秒 

他のものでは得られない満足感を、昨夜は得ました。 

やっぱりＧＵＩＮＮＥＳＳは生が一番。９０分で６パイも飲んだのに、 

きょうの目覚めもさわやか。さっすが、ＧＵＩＮＮＥＳＳですわ。 

 

伊丹の串かつ店のＧＵＩＮＮＥＳＳのパイントは、泡が上５ｍｍぐらいで、 

掛け値なしの１パイント (^_^)。１７日もうまくいけば晩が空きそうなので、 

ギネス・クロールだ！（緑のネクタイと蛍光緑のマフラーにしようかな） 

 

 

そば三昧。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月14日(火)21時18分36秒 

東京へ来て、そばばかり食べています。 

それにしても、そば湯でパブロンを飲む生活って…… (;_;)。 

 

 

１７日は聖パトリックの日。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月16日(木)17時21分25秒 

いよいよ明日です。グリーンビール飲むづぉ (^o^)！ 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/diary/200503160000/ 

 

 

聖パトリックの御利益   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月17日(金)01時49分4秒 



 

伊丹の串カツ屋さんでは 

今日から3日間「セントパトリックフェアー」です 

ギネスを飲んで「ギネスオジリナルキーホルダー」を当てよう！ 

 

マニアックな小ネタですが 

ギネス本社では今春よりギネスのロゴを変更します 

ってことは 

昨年末に本社から当店に販売促進グッツとして送られてきた 

キーホルダーは 

「ギネス」の旧ロゴの入ったグッツとしては 

もしかして今後【稀少価値】が。。。 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Green crawl report.   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月18日(土)14時39分15秒 

セント・パトリック・デーの１７日に敢行。 

 

阪急西宮北口のアイリッシュパブＣ グリーンビール 0.5pt 

                 ギネスビール  1 pt 

阪急伊丹のアイリッシュパブ※ Ｙ ギネスビール  2 pts 

梅田・曽根崎のアイリッシュパブＴ ギネスビール  2 pts 

梅田・お初天神のショットバー Ｔ グリーンビール 0.5pt 

                 ギネスビール  1 pt 

梅田・曽根崎のアイリッシュパブＢ ギネスビール  2 pts 

梅田・茶屋町のショットバー  Ｐ ギネスビール  2 pts 

    合   計                11 pts 

 

※美味しい串かつが食べられる店 (^o^) 

 

 

まいど   投稿者：Ｋｉｉ＠アイリッシュパブオーナ   投稿日：2006年 3月20日(月)17時22分30秒 

しかし[11pts]ですかっ！！ 

アイアンレバー(鉄の肝臓) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: 11pts。   投稿者：Green はなだんな   投稿日：2006年 3月22日(水)14時17分30秒 

翌日、それほど不快でもなかったのは、やはりGUINNESSの御利益でしょう。 

ただし、１日程度はガスっぽかったですが(^_^;)。 

クロールの間、食べたものを思い出していくと、 

 

  Ｃで、薄っぺらいアイリッシュブレッド５枚とバター 

  Ｙで、串かつ５本と野菜スティック、キャベツ 

  Ｔで、少量のえびせんと、ドライフィグ（干しいちじく） 

  Ｔで、一口ガーリックトーストと仕上げの一口スープ 

  Ｂでは食べず 

  Ｐで、茹で落花生 

 

……とほとんど「突き出し」程度でした。栄養的にはともかく、分量としては 

これでいいのだ (^o^)。 



 

 

 

昨日は送別会でした。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月23日(木)16時21分16秒 

現在の部署から「送別」されるので、土佐堀通りのフランス料理で会食と 

なりました。その後、ラウンジ、カラオケパブ、ラーメンで午前２時に。 

夜勤や東京出張があって、夕方で終わる３１日に仲間内の送別会があれば、 

もう４月です。 

 

 

国歌斉唱するんだって   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 3月24日(金)01時33分27秒 

先日ご案内した「クミコ」が 

セリーグの開幕戦(神宮で３１日)で 

国歌を独唱するそうです 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

追悼・宮川泰さん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月24日(金)01時35分10秒 

ＮＨＫの追悼番組に服部克久さんも出ていました。お２人にはＡＢＣの番組で 

お世話になったことがあります。まことに残念です。 

 

 

肌寒い東京です。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月29日(水)21時20分34秒 

でも、冷やしたぬきそばを食べました。 

 

 

岐阜県は銀世界でした。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 3月30日(木)14時56分22秒 

新幹線で名古屋を過ぎて、木曽川に差し掛かると、河川敷が白い。 

あれあれ？と思っていると、家の屋根、田んぼ、みんな雪をかぶっている。 

ほんとに「やーまも野原も綿帽子かぶり」という歌の通りだけど、 

もう３月も末なのに。この雪景色は米原駅の直前まで続いていて、 

滋賀県には見事に雪がなかった。新大阪のホームにも寒風が吹いていた。 

 

 

花冷え。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 4月 2日(日)00時19分17秒 

そろそろ近所の桜も咲き始めました。 

 

『なんや、ちょっと寒いけどもうそろそろ咲いといてもいいやろ・・；；。』 

 

寒空に震える 開きかけの花を見ていると 

そんな声が聞こえてくるようです。 

 

私は薬中です。薬漬けの日々です。 

これが切れますと、大変です；；。 

花粉症の苦しみから解放されるのは 

いったいいつなんでしょうか・・・。 

 

はなだんなさん、ご多忙のご様子。 

風邪などひかれませんように。。 

 

 



 

お気の毒さまです。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月 3日(月)14時52分15秒 

薬以外に何かいい方法はないのですかねえ。 

「うな丼の特上２人前を食べたら治る」とか (^o^)！ 

わたしはまた明日から東京です。 

……とはいえ、満開の桜も、見る余裕はありませんが。 

 

 

きょうは寒い一日。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月 7日(金)12時27分58秒 

東京でもコートが必要なくらいです。 

わたしはムショ帰りのような（着たきりすずめ？）格好ですから、 

こういう場合は幸いですが(^_^;)。 

 

 

通り抜け   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月 9日(日)21時04分58秒 

通り抜けは１２日からですよ。私は今日天野川の桜を見に行きました。と言っても桜宮も毎朝５時４５分か

ら６時４５分までウォーキングで堪能しています。 

 

 

Re: 通り抜け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月10日(月)13時37分59秒 

朋朗さん、お久しぶりです。「通り抜け」行きたいですねえ。わたしの場合は 

花より団子ですが(^_^;)。平日の出勤前（のすいた頃）に行くことにします。 

 

 

きまぐれですびばせんね   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月10日(月)23時55分24秒 

ほんとうにお久しぶりです。本当にパソコンにむかうのが苦手なもので 

はなだんなさんとは暮れの２８日以来会っていないのでは・・・・。 

私の方はあいもかわりませんが、すこしばかり楽しみを見つけること 

できました。東京行きなどで大変でしょうが、くれぐれもご自愛ください。 

 

 

花見   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 4月11日(火)09時31分48秒 

昨日の月曜日は「串カツ吉野大お花見大会」の予定だったのですが 

朝からの降雨で一週間順延になりました 

と いうことは 

15日は梅田のドラマシティーにコンサートを聴きに行くし 

16日は「クミコライブin伊丹」で一日ばたばたするだろうし 

そんで17日は「大お花見大会」となるわけで・・・ 

考えただけでもクラッときそう(汗) 

 

ところで華旦さん 16日はどないですか？ 

そやそや 

＞もんたさん 

関西ではナカナカ珍しい「クミコ」の小箱ライブです 

興味がおありでしたらご一報ください 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: １６日。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月11日(火)13時49分48秒 

せっかくのお誘いですが、予定が立たないのと、東京との往復でかなり週末は 

グロッギー気味ですので、残念乍らパスということにさせてください。 



 

 

 

Re^2: 通り抜け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月12日(水)12時57分29秒 

曇天でしたが、行けるうちにと、行ってきました。 

恒例の１００円メニュー……！ 

  氷パイン、マンゴ、東京コロッケ、芋きんつば、下足のてんぷら、はしまき、 

  お好み焼き、たい焼き、焼き鳥、（以下８０円）回転焼き、揚げまんじゅう 

のぞきからくりや見せ物小屋はなくなって久しいけれど、１００円メニュー健在です。 

なお、上記の全部を食したわけではないので、味は保証の限りではありません(^o^;)。 

 

 

Re^3: 通り抜け。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月12日(水)13時01分41秒 

あ。肝心のことを書くのを忘れていました(^_^;)。 

花は、公園側が満開から散り初め。前夜の雨で花びらが湿っていて、はらはらと、 

というわけにはいきませんが、きょうは風が強くなかったので、花吹雪ともいかず、 

時折舞うぐらいでした。ただ、そこここの水たまりにはご注意ください。 

構内は、まだ関山（かんざん）が咲いておらず、物足りません。週内の平日は、 

公園のほうがいいかもしれませんね。週末あたりに構内も見頃になるか、週を越すか、 

といった感じに思えます。ま、お天気次第でしょうが。 

 

 

もひとつオマケにプップップッ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月12日(水)13時05分31秒 

天満橋の松坂屋の跡地、シティーモールの地下２階の入り口で、造幣せんべいを 

売っています（５００円）。週末に出かける方で、構内で買いそびれた、などと 

いう方がありましたら、こちらでも手に入りますので、どうぞご参考に…… 

ということを、付け加えさせといていただきますわな。 

 

 

八重桜   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 4月13日(木)03時15分26秒 

今年で十九になる長男が未だ「抱っこ」をせがんでくれた頃 

彼の手を引きミに行った「通り抜け」で 

染井吉野だけが桜ではないと認識しました思い出があります 

勿論「牡丹桜」も「八重桜」も桜は桜 

頭では理解してはいるのですが。。。 

 

個人が認識しえる範囲って本人の意識次第なんだとボンヤリかんがえながら 

「焼き烏賊」をかじっていた事を 

今 唐突に思い出しましたデス 

 

＞パス 

ラジャっ！！ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

小箱ライブ。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 4月13日(木)23時26分8秒 

あいにく行けません。 

何か毎日整理のつかない日々を送っています。 

もともと整理は得意ではありませんが、 

それでもやっと一つ片付けると 

もう２つ宿題みたいのが増えるといった感じで、 



 

こんな時こそ ちょっと時間作って 

ユトリの空間に身を置くと良いとは思いますが、 

明日は無理です(涙。) 

 

交野も桜がきれいです。。 

 

 

↓訂正。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 4月14日(金)00時58分23秒 

Ｋｉｉちゃんへ 

 

＞明日は無理です(涙。) 

 

 「日曜」と書いたつもりが、明日となってしまいました。 

 

その日曜に私はひとつ歳が増えます＾－＾；。 

 

 

はぴばすで   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 4月14日(金)02時06分2秒 

＞もんちゃん  

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月15日(土)05時14分41秒 

今週も東京行きですか。わたくｓ 

 

 

芋焼酎   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月15日(土)05時23分22秒 

何かのミスでコンピューターがとんでしまいました。すいません。 

今週も東京行きですか。私のように毎日自転車で１８分の人間には 

うらやましい気もしますが、毎週となればそれも仕事ともなればたいへんですね。 

落ち着かれたら、ＧＷでも焼酎を飲みにいくなり、連句を巻くなり、 

吟行にでもどうですか。それよりも休養のほうが大切かも・・・・。 

 

 

Re: 芋焼酎。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月17日(月)13時53分32秒 

ことしの連休は、暦通りに休みます（ただし５金のみ出勤(;_;) ）。吟行はともかく、 

連句なら２９土か３水かなあ、という感じです。あとは家内の友人たちの寄り合いとの 

日程調整になりますので、お含み置き願いたいのですが。 

 

 

通り抜け・最終報告。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月17日(月)14時03分43秒 

今年は「残念」でした。きょうの昼間で、まだ関山が２分咲き程度。会期はあしたまで 

ですから、これではとても満開にはなりません。それに、公園の桜が落下盛んとはいえ、 

通り抜けの終了の時期まで散り果てずに残っているのも、珍しいことです。例年よりも 

１０日ほど時期がずれている感じです。それならば（以前はそうであったように）２０日 

の大阪市立の新制中学校の創立記念日を挟む会期に設定すべきだったのではないでしょう 

か。ともあれ１００円のお好み焼きや東京コロッケを満喫して、わたしの今年の通り抜け 

は終了しました。 

行きは東西線、帰りは京阪線でしたが、天満橋駅から淀屋橋側の線路が付け替わりました。 

天満橋止まりだった３・４番線を淀屋橋側へ通し、１・２番線は天満橋止めにして、ここ 



 

から市役所北側方面への地下線を通すことになるようです。同時に、特急・準急・普通 

だった基本列車が、特急・急行・区間急行・普通という編成に変わっています。 

 

 

名残の桜   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月17日(月)22時48分3秒 

１５日、淀屋橋のミズノの本店に行くことがあったので、歩いていったところ、あの片町からお城にかかっ

ている歩道橋に長蛇の列、都島側から老いも若きもいっぱいでした。いや隙間のない状態でした。次のシテ

ィモの入り口でも造幣せんべいなどが売られていました。ちなみに私は寅屋のういろうを買って帰りました。

今年も造幣局へは行っていません。上の子が幼稚園だからずいぶん昔話です。 

さて、３日ぐらいが都合が良さそうです。 

 

 

通り抜け・延長戦(^_^;)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月18日(火)13時11分5秒 

昨晩、早めに終わりそうだったとき、東京から４月に転勤してきた同僚が 

「通り抜けに行ってみたい」と言いだし、８時前に会社を出て、ご案内 

申し上げました。何年かぶりで夜桜を見ましたが、木の名前を書いた札が 

暗くて読みにくいなど、昼間とはまた違った問題点がありますね。人出は 

ぼつぼつで、押し合いへし合いの満員とはいかなかったのも、少しさびしい 

感じがしました。 

で、公園へ下りて、生まれて初めてテントに入ってお酒を飲み、関東煮きや 

チヂミなどを食べました。ふだん１００円メニューしか食べないので、 

それはもう、すごい散財でしたが(^_^;)。「もう一杯お代わりしようか」と 

言うので、「河岸を変えよう」と、京橋まで歩いて「さかなや」に入りまし 

た。途中、川崎橋から見ると、すでに閉門していました。公園の桜は相変わ 

らず見事に咲き残っていました。 

「さかなや」では大トロの造り３００円とか、白魚の踊り３８０円とか、 

同僚は「なんでこんなに安いの！」とびっくりしていました。わたしも、 

「踊り」は初めて食べましたが、やはり噛んでしまいますね。美味でした 

けれども。１１時すぎに解散でした。 

 

 

西宮から伊丹へ転戦。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月20日(木)13時57分53秒 

きのうは夕方に阪神西宮へ行く用事があり、現地解散となったため、阪急西宮北口まで 

歩いて、阪急伊丹へ行った。西宮北口までは、道が曲がっていたり、川が２本もあって 

橋を渡るのに迂回しなければいけなかったりで、２６分かかった。 

伊丹では季節の串カツをいただき、ギネスを４パイ飲んで堪能した。う～ん、満足！ 

 

 

芋焼酎２   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月23日(日)17時28分32秒 

昨日より、お湯割りからロックにかえました。銘柄も財宝から 

桜門というのになりました。家で作った焼き鳥で飲みました。 

 さて、３日の件ですが、春日大社で藤見を考えましたが、 

奈良に住んでいる友人から「えらい人やで。」と聞いて、 

二の足を踏んでいます。あと、三井寺とかも考えてみましたが、 

我が琴閑亭でゆっくりやって、くりだすのも・・・・。選択肢にしています。 

          ではでは 

 

 

吟行に期待。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月24日(月)10時36分15秒 

まあそう気張った所に行かなくても、日常を変えるという程度で行きたいですね。 



 

３日は晴れの特異日でしたか？ ではまた、別途協議ということで。 

 

 

水曜日から東京。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 4月24日(月)12時31分39秒 

これで最後の出張か、もう１回あるか、といった感じです。また、そば三昧か(^_^;)？ 

 

 

葉桜   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 4月26日(水)05時16分37秒 

花の季節も短いものですね。黄緑の葉もいいものです。 

さて、遠出もたいそうになってきますね。やはり、 

わがやで、と言うことで、またはわがやから自転車にのって城北のわんどというの時候が 

いいのでいいかましれません。 

 

 

春は行くが   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 4月28日(金)01時40分49秒 

間もなく皐月 風薫る五月だぜっ！ 

良い季節が来る 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

一気に夏日！   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月 1日(月)14時02分16秒 

５月やから言うて、無理とからに帳尻を合わせんでも、という気がするが……。 

長男は風邪による？発熱で、遠足を休んでしまいました。わたしが早起きして 

作ったお弁当も、家で食べるはめに (;_;)。あしたは這ってでも学校に行かんと、 

「連休の９日間とも全部休みよった」と言われてしまうかも(@_@;)。 

 

 

ついでかよっ！？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月 2日(火)09時10分36秒 

次男の学校は 

昨日の月曜日は「創立記念日」で 

今日の火曜日は「連休中一日だけ平日だからついでに休校」なんだそうだ 

つまり９連休 

それにしても「ついでに」って語彙が次男らしくて面白い 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: ついで。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月 2日(火)13時33分4秒 

祝日に関する法律では、祝日と祝日に挟まれた日は休日とする、という項目が 

あります（今年で言えば５月４日が相当します）。そのデンで言えば、１日の 

創立記念日と３日の憲法記念日にはさまれた２日は、堂々と「休日」かも (^o^)。 

 

 

発熱。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 5月 3日(水)07時50分51秒 

経過はどうですか。遠足に行けなかったのは可愛そうでしたね。 

こども達も、なにかと疲れが溜まっているのでしょう。。 

全部休んだといわれても、、しかたないですよね＾－＾；。 

子供も、ちょっとひとやすみ。。お大事に。 

 

うちの下の娘は休みなしで 競技会続きです。 

今朝も緊張した面持ちで練習に出かけていきました。 



 

 

我が家は先日２日間 夫と二人で帰省しました。 

もう家のことは、心配せずでかけられるようになって 

いつの間にか子供たちも大きくなり 

時の流れをしみじみ感じています。 

 

 

♪明日があるさ明日がある♪   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月 4日(木)01時37分39秒 

先ほど 

最近計っていなかった「体脂肪」を量ってみたら随分増えていた 

これはイカンぞっ (明日から)ダイエットしなければ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: 発熱。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月 4日(木)21時30分38秒 

結局、２日も学校を休んでしまいましたが、医者で薬をもらって、なんとか元気に 

なりました。あしたから姫路で２泊の予定ですが、無事に出発できそうです。 

日曜日はお天気が心配ですが……。 

http://plaza.rakuren.co.jp/hannadanna/ 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月 6日(土)08時23分36秒 

姫路は文学館とお城、それから書写山にまで足を伸ばされますか。 

小学校時代、いろいろなお城を見るのが好きでした。特に姫路城は感動しました。 

プラモも作りました。小学校時分の男の子にはインパクトはあると思いますよ。 

ところで、昨日柏餅を作りました。もちろん餡から作りました。 

 

 

姫路から土砂降りの中を帰宅。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月 7日(日)21時47分41秒 

なんとか帰ってきました。山陽道、中国道とも視界が悪く、隣の車線を 

トラックが通ろうものなら、水しぶきが霧のように立ちこめ、しばらく 

前が見えないほど(>_<;)。それでも渋滞は全くなく、ずっと８０ｋｍ／ｈ 

をキープして、１時間半で中国池田ＩＣを出ました。 

 

姫路では、今回の主目的の姫路文学館（松谷みよ子展）をはじめ、姫路 

セントラルパーク（自家用車で見学できるサファリ）、プラネタリウム 

のある姫路科学館などを見ました。サファリは大盛況。昼食も２０分 

ぐらい並んだかな。ともあれ、最終日以外は好天に恵まれて何よりでし 

た。（姫路に向かう日は夕陽がまぶしくて運転しにくいほどでしたが） 

 

 

頭痛が痛い～。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月 9日(火)14時17分12秒 

首と頭が凝って鈍痛がします。きっとこれは悪天候の中を緊張して運転して、 

目を酷使しすぎたためでしょう（過去にも経験があります）。寄る年波か、 

眼鏡の度数を落として、細かい字を読むのに備えていたのですが、４月から 

仕事が変わったわけだし、また元の遠くがよく見える（度のきつい）眼鏡に 

しようかしらん。 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月10日(水)05時29分40秒 



 

頭痛はどうですか？日曜の雨はかなりのもんでしたね。 

さて、わたしのＧＷは、柏餅作りに挑戦しました。１回目は上新粉だけで、蒸しても堅いので、２回目はす

こし片栗粉を混ぜてみますとうまくいきました。餡の方は自分でもうまくいったと思っています。 

あと、長居の競技場へ陸上競技の観戦に行きました。 

 

 

ああ～しんど。   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月11日(木)04時43分53秒 

連休明け、どうもしんどいです。と言っても５月病ではありません。 

仕事から帰って、ごはんを食べたらバタンキュー。睡眠４時間３０分ですぐに 

回復しますが、夜だけがどーもあきません。早朝は家でのお持ち帰りの仕事や 

桜之宮公園へ歩きに行ってます。でも、せめて、日曜ぐらい昼間で寝たいようー。 

 

 

昼寝って効果あるよン   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月11日(木)10時22分21秒 

ワタシも四捨五入すると五十歳(←余計な事せんでもイイんですが：笑) 

最近 「休日の朝寝」が出来ないのよね・・・ 

4～5時間経つと自然に目が覚めてしまうんだなぁ～ 

「短い睡眠を小まめに摂るといいよ」と年配の方に教えていただき 

此の頃は夕方に２～３０分「昼寝」をする事にしています 

３０分ぐらいがちょうど良いみたいで 

それ以上寝てしまうと返ってシンドイみたいっスね・・・ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

どうも風邪をもらったらしい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月11日(木)17時58分38秒 

３６．８℃、ただし、平熱が５度台のわたしには多少だるい。 

寝汗をかくのと、頭痛がするのが困りものだが、のど・鼻は 

なんともない。とりあえずカロナールやソランタールを処方 

してもらいました。 

 

 

まどろみ   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月12日(金)04時18分8秒 

よく考えると以前は（三〇歳代のころ）自分も 

２～３０分寝をするときがありました。 

だから、どっかで帳尻はあわしてたんやけどね。 

しかし、今、目覚めるとなったら、パッと覚めるので 

一度、「まどろむ」のを経験したいなあ～～。 

「まどろみを 打ち消すベルに 目覚めれば 

           悪魔のしっぽが 7時を示す。」 

こんな短歌を見つけました。 

 

 

どないですか？   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月15日(月)06時51分7秒 

はなだんなさん、風邪はどうですか？今、はやっているようですね。 

私の周囲でも３名ほど「風邪や。」とゆうてはります。 

お大事に。 

 

 

回復しました。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月15日(月)13時32分12秒 

いつのころからか、風邪に頭痛が伴うようになり、不快感を感じています。 



 

勿論、鼻づまりなども不愉快ですが。幸い、どの薬が効いたのか、極度に 

悪化するまえに治りました。 

さぁて、じゃあ今週も新地かいわいをうろつくことにしましょうか (^o^)！ 

 

Re: 悪魔のしっぽが７時を示す。 

 

そういった針式の時計も、わが家では少なくなりました。わたしの部屋では 

壁かけ時計のほかは、電波時計、パソコン、携帯電話、オーディオタイマー 

と、殆どがデジタル表示です。 

 

 

＞悪化するまえに治りました。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 5月15日(月)14時32分18秒 

よかったですね＾－＾。。悪化だけは、ごめんですよね。 

 

＞殆どがデジタル表示です。 

 

私も最近携帯電話を持ちました。 

朝の目覚めから、世話になって、時計要らずです。。 

 

 

補足: 携帯電話。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月15日(月)14時41分45秒 

わたしのケータイは、主に時計として使い、次が写真機（２００万画素）です。 

電話としてはめったに使わず、メールの契約はそもそもしておりません (^o^)。 

 

 

帳尻あわせ？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月16日(火)10時51分33秒 

昨日は仕事がお休みだったので 

日頃の運動不足の「帳尻あわせ」のためにスポーツクラブに行ってきました 

ンニングとウエイトとストレッチ 

根が嫌いじゃないからツイツイ張り切りすぎてしまいがち 

「チョット明後日ぐらいに筋肉痛がくるかもしれないなぁ～」 

と思いながらサウナでボーっと「一分計」を見ていると 

(長針が一回りで一分の時計＝入浴時間を自己管理する為の時計です) 

長針の動きが「ナンカ変」な事に気が付いた 

 

頂上から下に降りるトキにはスーっとスムーズに動くのに 

下から上に登るトキにはちょっと動きが鈍い 

後半10秒ほどは「一生懸命やってます」ってのかホボ「息も絶え絶え」って感じで 

見ていると応援したくなる 

ヤットの思いで頂上に登った「彼」は 

「さあ暫らくは楽チンやな」と嬉しげに降りていく 

彼なりに帳尻を合わせているのであろう 

 

なんてアナログ時計にシンパシーを感じて応援していて 

サウナの入浴時間が長くなりすぎて のぼせてしまった 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

きんかん酒   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月18日(木)00時35分55秒 

今年も我が家の庭のきんかんでつけたきんかん酒ができました。 



 

毎年、リカーの瓶３つつけるのですが、子どもたちのために 

２瓶は、ジュースにしました。柑橘系のさわやかな味で自分では 

気に入ってるのですが、家族にはお酒もジュースもあまり人気が 

ありません。 

ところで、私も昨年の１１月から区民プールのトレーニングルームへ 

週２回（１回は休みの日の午前ゆっくりともう１回は火曜の晩小１時間ほど） 

通っています。公営なのでサウナがありません。帰りに露天風呂付きの銭湯で 

満足しています。 

 

 

Re: きんかん酒。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月18日(木)13時14分19秒 

きんかん酒ができる季節になりましたか。梅酒のシーズンはいつなのかな？ 

酒は嗜好品ですから、香りや味わいの好みも人それぞれですね。まあ存分に 

お楽しみください。 

普段からいっぱいお酒を飲んで、さあ来週の人間どつくが楽しみだ (^o^)！ 

 

 

ニンゲンドック。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月22日(月)15時33分41秒 

三菱精錬所跡地のホテルで中華ランチ（たんたんめん、牛肉の甘辛炒め、ザーサイ、ごはん） 

を食べてきました。アペリティフの白い液体のせいか、たんたんめんの汁を全部飲んだ 

ためか、胃袋がはちきれそうです。ホテルから梅田への無料バスを待つ間、何回も何回も 

バリッと出そうになるのをウムッとこらえて、それでもバスを１本見送って事無きを得ま 

した。 

午前中に出た結果から見ると、飲み過ぎ・食べ過ぎによる各種数値の上昇以外は健康、 

とのこと。しかし、それをやめると仕事も遊びもつまらなくなるしなあ(^_^;)。ま、 

健康的な生活は、退職後においおい考えさせていただきますわナ。 

 

 

＞バス一本   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月22日(月)22時04分4秒 

↑その分歩くと随分違うとおもう 

週に一回でもいいから自分の為に「自分無理」を強いる 

「マンションの部屋に帰るのに絶対エレベーターなんか使わないさっ。。。ふん」 

くらいの事でも全然違うからね 

 

おねぃさんの言う事聴きなさいっ！ 

 

毎日階段を使う事(降りでも有効です) 

バス一駅分でも毎日歩く事 

 

退職後？ 

だめでしょ(ぷんぷん) 
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MOTTAINAI精神(^o^;)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月23日(火)13時22分23秒 

たんたんめんの汁を全部飲み干したのも、せっかくいただいたバスの整理券を 

むだにしなかったのも、「もったいない」精神の表れです。 

ふだんなら時間に余裕があれば１駅や２駅は歩く……これも「もったいない」の心です。 

わたしにとっては、同じ思いから出た行動です。 

胃袋に合わせて食べ物を残したり、「そこまでなら歩ける／歩くにはしんどいから 



 

別の手段で」という基準を下げたりするのは、退職後（人間として「淡」の境地にさし 

かかってから）だと思うのです (-人-)。 

 

蛇足：なお、そのホテルの「たんたんめん」は、印字されたメニューに「担担面」と 

  書いてありました。「麺やろ！」と思いつつも（担はどうやろか）、フロア係さん 

  に指摘しなかったので、ここでは平仮名で書いて“逃げて”います (^o^)。 

 

 

「面」   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月24日(水)01時04分48秒 

物事の捉え方には色々な「面」があるわけで 

 

伊丹の串カツ屋さんのメニューの「ニミコロッケ」は 

実は「ミニコロッケ」であるわけなのですが 

書き換えるのも面倒なので 

間違いをご指摘頂いたお客様には 

「このメニューにはあと2個誤字が存在します」 

「見事発見頂いたあかつきにはギネスをハーフパイントプレゼント」 

と呆けることにしています 

＞はなだんさん 

今度ご来店頂いた折にはハーフパイント奢るぜｖ(－－) 
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Half pint of GUINNESS!   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月24日(水)13時55分59秒 

おっしゃー！ 会社では誤字を見つけても「おおきに」さえ言ってもらえるかどうか 

分からないのに、実利が伴うとなれば、頑張らないわけにはいきませんね（何を？）。 

 

月曜日に面談で医者に言われたのは、 

「２５度の焼酎３～４合ですか、それは飲み過ぎです。ストレートですか？ え、 

 お湯割り？ それなら１杯にしてください」 

「１杯だけなんですかぁぁぁぁ？」 

「そうです。お湯割りなら半々に割るでしょ。そしたら１杯で許容量に達します」 

「あのー。わたしは７０ｃｃぐらいを割って２００ｃｃにして飲むんですが」 

「……うーん、それでも、２杯は飲めないですね」 

 

……という医者の言葉から推測するに、２５度（アルコール濃度２５％）の焼酎なら 

１００ｃｃは飲んでよい。つまり、アルコール換算で２５ｃｃならよいということか。 

５％のビールなら、濃度１／２０なので、２５ｃｃを２０倍して、５００ｃｃ。 

おー、パイントやん！ 

 

 

歩く。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月25日(木)14時31分27秒 

わが家の最寄り駅は曽根（１０分）、次いで岡町（１２分）。梅田までの運賃は 

曽根が１８０円で、８００ｍ遠い岡町は２２０円。だから普段は曽根を使う。 

ただし、小学校、幼稚園、市役所などはわが家から岡町寄りにあり、きょうも 

市役所の近くの某店に用事があって出勤前に寄ったので、そのまま岡町へ歩いた。 

 

岡町から曽根へ８００ｍ歩くと４０円儲かる。電車は１０分間隔で、８分歩く 

うちに電車も２分かかるから、岡町で６分の余裕があるなら曽根へ歩いたほうが 

よい。でも、きょうは岡町駅前の信号に来たときに、急行電車が通過した。と 



 

すると、あと３分しかない。乗り過ごすのもシャクなので、岡町から乗った。 

 

このまま梅田で降りると、１８０円の回数券に４０円を足さないといけない。 

そうしないためにはどうするか。中津で降りて会社まで歩くのも一計かと思った 

が、時間がかかりすぎると出勤が遅れる。さて、どうするか。 （つづく） 

 

 

歩いた。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月26日(金)15時26分2秒 

電車に乗りながら考えたのは、中津－梅田間もそんなに遠くないのではないか、 

ということ。たまに中津で降りるときは、ホームから階段を下りて改札をくぐり、 

また階段を上がって十三バイパスへ出て、また坂を下るというルート。上り下り 

が面倒だが、改札から地上へ下りて地下鉄中津のほうへ地下道をくぐると遠い。 

 

もしかして、地上のＪＲ貨物線に沿って貨物ターミナル（福島方向）へ行く道が 

あるかもしれないと思い、思い切って中津で降りてみると、ちゃんと道が通じて 

いた。喜んで線路沿いに歩き、スカイビルの東側を過ぎて踏切を渡り、大阪中央 

郵便局の前へ出ようとしたが、ここの距離が意外と長かった。結局、普段は梅田 

から会社まで１７分歩くところが、中津からこのルートだと３０分かかった。 

 

家から曽根と、梅田から会社の歩く時間を足して約２８分。今は歩数計は持って 

いないが、以前の記録だと約３５００歩。だいたい１分で１２５歩あるく計算に 

なるから、この日は寄り道して岡町に行き（約１５分）、さらに３０分歩いた 

ので、約４５分で、約５６００歩だったということになる。あとで地図を見ると、 

やはり中津からは十三バイパスに出て梅田へ下ったほうが近かったかもしれない。 

 

 

できたら   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2006年 5月27日(土)02時11分55秒 

歩く時に両手を開けたほうが良いと思います 

それと「歩く時用の靴」って売ってると思うのでご購入をお薦めします 

実家の兄は毎日出勤は徒歩(2キロ弱かな？) 

「歩き用」バックと靴で出勤して会社でビジネスバージョンに変身するそーです 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

ぼちぼちに   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 5月28日(日)18時17分34秒 

うーん、あまり無理をせずに徐々にということではどうでしょう。 

出勤前にくたびれるのも・・・・・。 

と言いつつ、私も歩くとき両手を開けよーっとしましょう。 

ところで、ダイエットにサツマイモがいいと昔聞きましたけど 

本当でしょうか？ 

 

 

Re: 徒歩通勤。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月29日(月)14時57分1秒 

入社してしばらくは電車通勤と徒歩通勤（３ｋｍ）を併用していましたが、夏場は 

汗だくです。Ｔシャツに短パンで出勤したときに「何だその格好は」と驚かれたの 

で、それ以来、夏はなるべく歩かないようにしています。 

 

靴も、開襟シャツならウオーキングシューズでいいでしょうが、毎日靴を持って帰る 

（ということは革靴は持って行く？）のもあんまりだし、運動靴で新地のお店に入る 

のは、もっとあんまりだと思うので、靴を併用する案は残念ながら却下ですね。 



 

 

 

Re: ダイエット。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月29日(月)14時59分43秒 

処方箋は「（摂取カロリー）－（消費カロリー）＜０」にすることです。 

食べた以上に運動で消費していれば、食べ物には関係ないと思いますが。 

 

 

いよいよ６月。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 5月31日(水)16時08分5秒 

あしたから、職場に２０代の派遣の人たち６人が来て、にぎやかになります。 

しばらくぶらぶらしていましたが、また赤ペ～ン稼業再開です。 

きょうはお世話になった元上司の定年のお祝い会があるので、早じまいです。 

 

 

紫陽花   投稿者：Kii    投稿日：2006年 5月31日(水)17時35分4秒 

明日は早めに出勤して 

店のショーウィンドーを6月バージョンに変えなきゃいけない 

梅雨の時期だから紫陽花のフェイクフラワーを沢山買い込んだのに 

今週は比較的好天の模様だすな？ 

 

＞にぎやかになります。 

楽しみですねぇ～？ 

私も最近 

店舗に若い方を採用したり 

趣味の音楽の関係で採譜を若い方に依頼したり 

ほぼ年齢差がダブルスコアーの年代の方々とお話するチャンスに恵まれて 

教えられることが多いです 

 

 

紫陽花忌   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月 1日(木)04時48分38秒 

あじさい、いいですね。ちいさいの（がく）が寄り集まって、かわいらしくて・・・・。 

それに、育てやすいんですね。挿し木もしやすく鉢植えを増やしました。 

明日、あじさいの花が好きだった祖母は、１２年前の６月２日になくなりました。 

だから、わたしは、じぶんだけで勝手に紫陽花忌と名付けています。 

 

 

初日から飲む。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 2日(金)10時51分14秒 

６月から新しい仕事に移り、健康的な生活を……と思っていたら、初日は早めに 

終わったので、部長らと飲みに行ってしまった。……きょうから頑張ろう(^_^;)！ 

 

 

紫陽花忌によせて   投稿者：Kii    投稿日：2006年 6月 2日(金)13時33分24秒 

＞ともろうさま 

ワタシは雨の日が好きです 

のんびりしますでしょ？ 

きっと店もそんなに混まないだろうし(こら：笑) 

洗濯物も急いだってどうせ乾きゃしないだろうし 

ベランダに陽の当たってるうちに慌てて布団を干さなくてもいい 

猫達も今日は外遊しないでワタシに甘えてくれる 

そうだ一日ぐらい掃除機かけるのもサボってしまおう 

そういえば 



 

出勤する道沿いのお宅の庭の紫陽花がそろそろ身頃かもしれないし 

今日は自転車をよしてユックリと歩いてみよう 

 

今年はおばあさまを偲ぶともろうさんの優しさを思い起こしながら 

紫陽花をみることにいたしましょう 

 

 

続紫陽花   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月 3日(土)05時11分27秒 

＞Ｋｉｉちゃん 

私も雨の日はそんなにいやではありません。どっちつかずの 

どんよりした曇りの日の方がいやですね。雨の音をぼんやり聞くのも 

いいです。この季節の緑に雨があたっているのを見るのなんだか目に 

いいような感じがします。 

ところで、近所の人に聞いたのですか、紫陽花の花を逆さにつるしたら 

倒れないというおまじないがあるそうですね。こんにゃくを西向いて食べたら 

いいとか、いろいろおまじないもあるんですね。 

はなだんなさん、無理をせずに飲みたいときはのんだらいいのでは・・・・。 

なぜか、家の食器棚に響のミニ瓶がありました。 

山崎やったらいいのに。 

 

 

また飲む。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 3日(土)21時26分21秒 

２日は新チームのために東京から講師を呼んで研修をしてもらったので、 

終わってから「接待」と称して新地へ繰り出した。芋のお湯割りを少なく 

とも５～６杯。うーん、飲まずに帰るのはなかなかに難しい(-_-;)。 

 

 

ＤＳを葬る。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 3日(土)21時27分27秒 

うちに二ン〒ンド→ＤＳが来てからというもの、長男が当初は「１日３０分」 

という制約でやっていたのが、最近ではしょっちゅう「ＤＳやっていい？」 

「どーぞ勝手に」などと、最近は家内に愛想を尽かされ、何時間もやるよう 

になった。頭の中はゲームのことばかりで、生活態度も悪くなってきて、 

きょうも家内に叱られていたのだが、どうにも反省の色が見えない。 

 

ついにわたしが「そんなではダメだ。打ち壊してやる」と本体を取り上げると、 

家内が「それは妹に買ってもらったものを、お兄ちゃんも別のソフトで使って 

いるだけだから、壊すのはやめて」と言う。そこで「これさえなければええん 

やろ」と、ソフトを抜き取った。それでもまだ怒られたり言い訳をしたりして 

いて、きりがないので、「よし、これまでや。もうゲームはさせん」と言って、 

ソフトをペンチでつまみ、目の前でひねってパキッと２つに割ってやった。 

 

２～３分、わあわあ泣いていたが、しばらくして「今から何しよう」と言う 

ので、「ゲームがあったら考えることをしなくなる。自分がすることは自分で 

考えろ」「スティックのりを買いに行くんと違ごたんか。早よ行ってこい」 

と外に出した。帰ってくると昼ごはんだったが、以後は普通に一日を過ごした。 

 

高い授業料だったが、ゲームの恐ろしさ、魔性を思い知らされた。ちょうど 

「指環物語」で、指輪を葬るのにあれだけ難儀したように、うちの子もゲームを 

自力ではやめられ（捨てられ）なかったのかもしれないな、と思った。 

 



 

 

Re: あじさい。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 5日(月)12時37分13秒 

どうもハッキリしない花で、あまり思い入れがないもんですから、なんとも 

レスに困るんですが。あじさいと萼あじさいの区別も、なかなかつかなくて。 

 

月～金の勤務で、土日もそれなりに家の行事があったりすると、「いつ休ん 

だらええんやろ」と思ってしまいます。なんとか６月のページは更新して、 

ここにも時折書き込んでいますが、ブログはこのところ、まったくネット日記 

になっていません(^_^;)。いや、ネット日記という定義ではなく、簡易ホーム 

ページ（ホームページの定義にも疑義があるが）とした方がいいのかな。 

 

ＰＳ：土曜は薄い水割りをコップ半杯、日曜は缶GUINNESS１本だけでした (^=^)。 

 

 

Re: あじさい。   投稿者：もんた   投稿日：2006年 6月 5日(月)13時06分41秒 

巷では、もう紫陽花はさいているのですか。。 

私のまわりではあまり見かけません。 

。。。というより、まわりを見ていないのかしら；；。 

 

次女が大阪インターハイを終え 今度は１５日から近畿大会です。 

得意とする２００mで準決落ちしてしまい、思いがけず(？)ベスト更新の１００mでの出場。 

あと４００ｍＲでも参加します。本人の緊張した思いと生活で 家の中が少々ピリピリしています。私とし

ては、食生活でサポートするくらいですか・・・。 

 

そうそう。。セロリを一株でお安く買ったので、玉ねぎとセロリの炒め物したら美味しかったです。お揚げ

さんもいれて、ごま油、顆粒昆布だし、お醤油ほんチョッピリ。仕上げに黒胡麻タップリふり掛けてみまし

た。お弁当にも良い＾－＾！ 

 

 

Re: セロリ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 5日(月)19時10分55秒 

わたしは今週はずっと午前中から出勤です。家族と食事時間が違うので、朝食にと、 

家族の食べない苦瓜を１本買ってきました。これを毎日１／４本ぐらいずつ、薄切り 

にして、卵と炒めて食べるのです。きょうは厚揚げを賽の目に切って入れました。 

５日目のメニューは、そのうち考えます(^_^;)。 

 

 

(無題)   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月 7日(水)06時42分1秒 

セロリ・苦瓜共ににがてやな～。 

でも、体にいいんでしょう。今、仕事の都合で、お日ぃーさんに 

よくあたり、少々ばて気味です。 

 

 

きょうの朝食。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 7日(水)10時41分59秒 

きのうは早めに帰ったので、駅前の、１１時の閉店間際のどわいええに行き、 

半額のおすしと惣菜を買って帰りました。きょうの朝ごはんは、それです。 

今晩は「岡山会」。１９９０年ごろに岡山で仕事をしていた当時の仲間７人 

が集まります。ぼっけえ楽しみじゃのう (^o^)。 

 

 

Re.「岡山会」   投稿者：もんた   投稿日：2006年 6月 8日(木)23時44分46秒 



 

そりゃぁええがぁ。。気をつけて行ってきねぇよぉ＾－＾。 

 

 

Ｒｅ.「岡山会」   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月 9日(金)04時40分40秒 

ままかりを食べましたか？ 

倉敷の社宅は大きかったですね。単身赴任にしては、 

 

 

Re: 岡山会。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 9日(金)12時54分57秒 

７時過ぎから会社の近くの居酒屋で一献（７人）、新地のスナックに転戦して（４人）、 

気が付いたら２時を回っていました。食べ物は特に岡山とは関係のないものばかりでした。 

 

 

全国で何千件になるのか……   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月 9日(金)13時04分23秒 

きのう。雨が降ってきたので、帰りに家の近くの居酒屋に雨宿りをしました。 

そこのマスターの子どもは、うちの長男と同い年ですが、マスターも今年の 

春ごろ、ＤＳを叩き割ったそうです (^o^)。 

 

「ちゃんとご飯も食べる、宿題もする、そういう約束やったのに、できてへん 

やないか。おい、金づち持ってこい。パパが壊すと悔しいやろから、おまえ壊せ」 

（その子が軽く金づちでＤＳを叩く） 

「そんなもんで壊れるかい。こっち貸せ。パパが壊されへんと思てたら、大間違い 

やぞ。ほら、こういうふうにするんじゃ」 

（まず一撃で画面を割る。あと何発かで本体をへこませたあと、２ツ折りの本体を 

反対側に折り曲げて２つに割った） 

 

「いやー、はなだんなさんの話を聞いて安心したわ。ゲーム機を壊す親は、俺だけ 

かと思てたら、いるんやなあ。もっとようけいそうやなあ」とお互い、笑いました。 

わたしも、壊したソフトをビニール袋に入れて保存してありますが、マスターも 

壊した本体を「記念に」置いてあるそうです。子どもがもう少し大きくなったら、 

反省の原点を思い出すためにも、子どもにやる、という点も、一緒でした。 

 

 

えらいめに   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月14日(水)06時50分33秒 

昨日、帰宅途中に信号無視の自転車につっこまれました。むこうは横転、私も・・・・。 

早速、ＭＹ ＢＩＣＫ 「ＧＩＯＳ号」点検、無事でやれやれ、相手の少年にも声をかけ、 

寛大な気持ちで帰ったのですが、お風呂から出たぐらいから、肩が痛み出しました。 

それじゃ、行ってきます。 

 

 

厄日でしたね。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月14日(水)13時09分37秒 

それはそれは気の薬……いや、お気の毒。３日ほどたってポロッと腕がもげませんように。 

 

 

パーフェクト！   投稿者：Kii    投稿日：2006年 6月15日(木)19時06分39秒 

今日は木曜日なので 午後の休憩時間に 

ドラフト・ギネスのサーバーの洗浄をしました 

一度ラインのビールを抜いて洗浄液を入れ 

洗浄液を真水に入れ替えてからスポンジで洗い 

もう一度ギネスの樽に繋いでラインをビールで満たす 



 

今日はこの最後のビールを再注入する段階で古い樽が丁度カラになりました 

 

つまり本日の当店のドラフトギネスは 

ライン洗浄したての清潔なサーバーから注がれる 

開封したての超新鮮な生樽ギネスなわけだ！ 

ぐふふ みょうにうれしいｖ 

 

 

Re: Perfect pint!   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月16日(金)13時04分57秒 

Ｋｉｉちゃんのパーフェクト・パイントが飲みたいけれど、６月からは仕事が終わるのが 

１１時（早くて１０時半）ごろ。この仕事（現在の部署）を何年やるかわからないけど、 

その間は酒もシャンソンも無縁の生活になります。ある意味、楽しみでもありますが。 

 

 

Re:えらいめに   投稿者：もんた   投稿日：2006年 6月17日(土)07時53分7秒 

ともろうさん、肩の具合良くなられましたか。 

思わぬことは、不意に起こるものです。 

わたくしも先週の金曜日、濡れたコンクリートに足を滑らせ 

坐骨と膝を強打しまして、いまだに痛んでおります。 

なかなか治りそうにありません。 

 

昨日、今日、梅雨の晴れ間。娘は近畿ＩＨの真っ最中で。 

短距離で全国ＩＨ決定しました。 

今日は４×４００だそうで、おむすび詰め込んで、元気に出かけました。 

 

 

怪我自慢？？？   投稿者：Kii    投稿日：2006年 6月17日(土)18時50分26秒 

みなさま お怪我続出ですね お大事になさってください 

じつはアタクシも自転車で転びまして 

右手に今日までギブスをしていました 

右小指の薄利骨折・・・アレレ？剥離ですね(笑) 

 

 

みんなでお祓いを   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月18日(日)04時27分3秒 

みなさん、私も含めて「はらえたまえ」ですね。Ｋｉｉちゃん小指は痛そうですね。 

もんたさん特に膝はあなどれません。しっかり治療してください。 

ところで、もんたさん娘さんおめでとうございます。陸上競技、いいですね。 

スポーツの原点ですね。「月刊陸上競技」の来月号に載られるんじゃないかな。 

ちなみにわが子は吹奏楽でクラリネットばかりの高校生活をおくっています。 

 

 

「月刊陸上競技」   投稿者：もんた   投稿日：2006年 6月19日(月)11時34分15秒 

＞もんたさん娘さんおめでとうございます。 

 

有り難うございます。 

そのような本があるのですね。娘もチラリと言っていました。 

記念に是非、買おうと思います。 

クラリネット。。音色がいいですね。 

吹奏楽は皆と力を合わせて楽しそうですが 

運動と同じで、やはり練習が大変でしょうね。。 



 

 

 

７月にむけて   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月19日(月)19時47分34秒 

７月に発表会があるので、我が子の話題はそればっかりです。 

特に３年生、最後なので気合いは１００％とです。 

おいおい、勉強は？とつきなみな親の気持ちも出ますが、 

今を精一杯頑張っている若者をうらやましく思い、応援を 

しています。 

 

 

あさがお１号開花。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月20日(火)16時02分19秒 

１９日。２０日には別株の２輪も。なんだか早いかも。 

 

 

十三で途中下車。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月21日(水)13時14分53秒 

きのう、終電までのわずかな間、十三で降りてハイボールを飲んできました。 

５０周年を迎えたそのお店の記念誌ができたそうで、わたしの投句した川柳も 

６句も採用してもらったようで、１冊１５００円で購入しました。 

みなさんも興味がありましたら、ここに紹介されていますので、ご参考に。 

http://plaza.rakuten.co.jp/pianobarez/ 

 

 

十三トリス   投稿者：Kii    投稿日：2006年 6月23日(金)13時40分47秒 

おお！有名な店ですよね？ 

何度か前を通りましたが入ったことないンすよ 

今度連れてって(すりすり) 

記念誌は一般販売しているのですか？ 

 

 

Re: 記念誌。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月23日(金)13時50分19秒 

はい。マスターに「５０周年記念誌ありますか」と聞くと、 

「なんで欲しいのん」「買うて何するのん」とか聞かれますが、 

「知り合いの句が載ってるそうなので」と答えればいいでしょう。 

 

その知り合いが「はなだんな」であることを言うと、 

「ああ、あのはなだんなさん」、ということになると思います (^_^)。 

 

なお、お店の営業時間は終電すぎまで、 

わたしの営業時間はここんところ１０時半から１１時すぎなので、 

お店に入れても１１時すぎから１１時半すぎになると思います。 

それでよければ、ご一緒しましょう！ 

http://plaza.rakuten.co.jp/pianobarez/ 

 

 

くちなしの香り。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月27日(火)13時46分47秒 

わたしの部屋の窓の外に、（借景の）くちなしが咲き始めました。先日来、寝る前に 

窓を開けてごろっと横になっていると、いい香りがしてきて気づいたのです。つい 

こないだうちまでは、つつじが咲いていたのですが。 

庭では、あさがおに続いてひょうたんが咲き始めました。うまく実るかな？ 

 



 

 

「ひょうたん」とは   投稿者：ともろう   投稿日：2006年 6月28日(水)19時10分0秒 

ひょうたんとはなかなかよろしいいね。今年は５月忙しかったので、庭仕事ができていません。例年はきゅ

うり、なすび、トマトを植えるのですが、不毛地帯となっています。 

それより、はなだんなさん途中下車をする口実ができましたね。ご一緒したいのですが、時間がつらいです

ね。 

 

 

Re: ひょうたん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2006年 6月30日(金)16時05分3秒 

４年生が学校からもらってきた種です。１０粒すべて発芽。支柱などを立てていますが、 

ところかまわずヒゲを伸ばし、大事な山椒に絡んだやつはすべてヒゲを切っています。 

１年草に巻き付かれて、木がだめになっては、元も子もありませんから(^_^;)。 

 

ひょうたん、うまくできたら、小さいうちに粕漬けにして食べてやろかしらん(^o^;)。 


